姫南文化祭 「姫南乃風 ~響け!静かなる情熱」

去る6月23日(水)に第70回姫南文化祭を実施しました。今年は感染予防を考慮し、保護者の皆様や学校周辺の地域の皆様のご理解、ご協力を得て、体育館、野外ステージ、HR教室の3つの場所を学年別に巡回して観覧を行いました。体育館と野外ステージでは、文化部の演奏・演技と生徒会企画、HR教室では事前に作成した3年生による動画作品の放映を実施しました。また、1年生、2年生と文化部の展示を教室や廊下、体育館で行いました。

≪生徒会長 3年 佐藤優羽さんのコメント≫

新型コロナウイルスの影響により、昨年は開催されず、2年ぶりの文化祭となりました。感染予防対策として学年ごとに分散する形での開催となり、初めての試みで不安がありましたが、無事終えることができました。慣れない環境での準備に戸惑うこともありましたが、より良いものにしようと前向きに取り組みました。そして全校生徒が一丸となって文化祭を終えることができて本当に良かったです。また、文化祭をもって71回生徒会は任期を終えました。たくさんの貴重な経験をし、全校生徒が充実した学校生活を送るために最善を尽くすことができたと思います。これからも南高の伝統が受け継がれていくことを願っています。

入賞クラス

審査の結果、各部門で入賞したクラスを紹介します。

《展示部門》

- 1位 1年2組 トトロの世界
- 2位 輝く未来~ラプンツェルより~
- 3位 アンブレラスカイ

《動画作品部門》

1位 坊主からの逃走中 2位 3年6組文Ⅱクラス映像作品

